

PRESSEMITTEILUNG

Internationale Fachmesse testXpo bleibt ein Publikumsmagnet

Auf einen Blick:

- Ausstellungsfläche 3.500 m², 1.300 Besucher an 4 Tagen
- 70 Fachvorträge, 200 Exponate, 17 Mitaussteller
- Großes Interesse an Prüflösungen für Automatisierung, E-Mobility/Brennstoffzellen, Wasserstoff und Software

Zusätzlich verfügbar:

- Fotos
- Videos
- Englische Version

ZwickRoell, Oktober 2023. Die 31. internationale Fachmesse für Material- und Werkstoffprüfung testXpo, auf dem Firmencampus des Prüfmaschinenherstellers ZwickRoell, lockte auch in diesem Jahr wieder rund 1.300 Messebesucher nach Ulm. An vier Messetagen präsentierten 17 Aussteller aus dem Bereich Qualitätssicherung dem Publikum Trends, neue Produkte und Dienstleistungen zur Materialprüfung. Zudem gab es rund gut besuchte 70 Fachvorträge. Auf starkes Interesse stießen vor allem Prüflösungen zu den Themen Automatisierung, E-Mobility/Brennstoffzellen und Wasserstoff sowie digitale Produkte.

„Auch zur 31. Fachmesse testXpo haben unsere Mitaussteller und wir wieder ein attraktives Messeprogramm mit zukunftsweisenden Lösungen und Angeboten sowie interessanten Fachvorträgen zusammengestellt. Die Qualität der vielen, teils sehr intensiven Gespräche stimmt uns zuversichtlich, dass die testXpo für alle Beteiligten im Nachgang einen positiven Effekt haben wird – sowohl in puncto Auftragseingang als auch der Vertiefung bestehender Geschäftsbeziehungen. Und das ist gerade vor dem Hintergrund der vergangenen Jahre mit Corona-Einschränkungen umso wichtiger zu bewerten“, sagt Klaus Cierocki, Vorstandsvorsitzender der ZwickRoell SE, zum Ausgang der testXpo 2023.

200 Exponate, 70 Vorträge, 17 Mitaussteller

An den vier Messetagen präsentierten 17 Aussteller aus Industrie und Wissenschaft zahlreiche Neuheiten aus dem Bereich Prüf- und Messtechnik. Mehr als 200 Exponate zur Materialprüfung und Qualitätssicherung (u.a. für die Branchen Automotive, Medical, Metall und Kunststoff) wurden auf rund 3.500 Quadratmetern Ausstellungsfläche präsentiert. In rund 70 Fachvorträgen referierten Experten zu Spezialthemen oder stellten neue Produkte und Prüflösungen für unterschiedliche Anwendungen und Branchen vor.

Stark interessiert zeigten sich die Messebesucher beispielsweise an neuen Lösungen zu automatisierten Prüfsystemen, die dabei helfen, große Mengen an Proben schnell und in stets gleicher Qualität – ohne störende Einflüsse – zu prüfen. Auch digitale Lösungen, die sich mit der Analyse und Verarbeitung der Prüfergebnisse befassen und dazu beitragen, zukünftige Herausforderungen zu bewältigen, waren gefragt. Überdies wurden Möglichkeiten zum Einsatz Künstlicher Intelligenz (KI) im Bereich Material- und Werkstoffprüfung vorgestellt und diskutiert. Mit rund 1.300 Messebesuchern (davon 600 internationale Gäste) war das Publikumsinteresse ähnlich groß wie im Vorjahr. In diesem Jahr kamen die Besucher aus insgesamt 46 Ländern nach Ulm.

Kontakt ZwickRoell

ZwickRoell GmbH & Co. KG
Wolfgang Mörsch
August-Nagel-Str. 11
89079 Ulm
Tel: +49 (0) 7305-10-763
wolfgang.moersch@zwickroell.com
www.zwickroell.com

Kontakt Presseagentur

awikom gmbh
Verena Hladik
Otto-Hahn-Ring 3-5
64653 Lorsch
Tel: +49 (0) 6251-17550-10
verena.hladik@awikom.de
www.awikom.de



Bildunterschrift:

Starkes Interesse an Fokusthemen der Fachmesse testXpo: Automatisierungslösungen für den Einsatz in der Qualitätssicherung.
(Bildquelle: ZwickRoell)



Bildunterschrift:

Rund 1.300 Gäste aus dem In- und Ausland kamen nach Ulm zur testXpo, um sich über Trends und Entwicklungen aus dem Bereich Materialprüfung zu informieren.
(Bildquelle: ZwickRoell)

Über die ZwickRoell Gruppe

Kunden der ZwickRoell Gruppe profitieren von über 160 Jahren Erfahrung in der Material- und Bauteilprüfung. ZwickRoell ist weltweit führend in der statischen Prüfung und verzeichnet ein signifikantes Wachstum bei Betriebsfestigkeitsprüfsystemen. In Zahlen ausgedrückt: Im Geschäftsjahr 2022 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von 288 Mio. EUR. Zur Firmengruppe ZwickRoell gehören mehr als 1.650 Mitarbeiter und Produktionsstandorte in Deutschland (Ulm, Bickenbach), Großbritannien (Stourbridge) und Österreich (Fürstenfeld). Das Unternehmen verfügt über weitere Niederlassungen in Frankreich, Großbritannien, Spanien, USA, Mexiko, Brasilien, Singapur und China, sowie weltweite Vertretungen in 56 Ländern. Weitere Informationen auf www.zwickroell.com